



平成30年
6月号

認め合い
伸ばし合う
心豊かな北上の子

連休後に実施いたしました家庭訪問では、十分に時間が確保できなかったかと思いますが、ご協力をいただきありがとうございました。お聞かせいただいた各ご家庭の学校への期待や希望を全教職員で共通理解し、今後の活動等に生かしていきたいと思っております。

家庭訪問は、お子様の健全育成に係る保護者と担任の本年度最初の共同作業です。引き続き充実した教育活動を遂行していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

PTA奉仕作業、ありがとうございました！

21日（月）、池の周りに子どもたちが自然と集まっていた。「こんなに浅かった（深かった）んだ」「鯉の影が映っているよ」「7匹もいたんだね」・・・等々、新たな発見にわくわくの様子でした。保護者の皆様による19日（土）の奉仕作業のおかげです。当日は、校舎内の普段手の届かない場所を丁寧に作業していただき、本当にありがとうございました。



鯉も気持ちよさそう！



運動会に向けて！



6月2日の運動会に向けて着々と子どもたちの士気が高まっています。左写真のように上学年の応援団員が1年生に応援指導することで上級生のリーダーとしての自覚が高まっていますし、1年生の「〇組」への所属意識・仲間意識の醸成にも繋がっています。是非とも、当日をお楽しみに！



交通安全リーダーと語る会(17日)

「百聞は一見にしかず」・・・交通安全リーダーとして6年生が総合的な学習の時間を使って、自分たちの目で見えて確かめたことを自分たちの言葉で、5年生に（この後、他学年にも）伝える発表会を行いました。



当日は、交通安全協会や市役所地域安全課、市教育委員会、スクールガードの代表の方々も参加していただき、「危険箇所ではまず止まる」「歩行者としての意思表示をはっきり運転手に示す」など大切なポイントも教えていただくことができました。



6月の行事予定

1日(金)	5,6年運動会準備[午後] 1~4年 5時間目カット	13日(水)	アルミ缶・廃品回収 心のアンケート
2日(土)	運動会 [予備日:3日]		5,6年プール清掃
4日(月)	運動会代休		3年校外学習(公共施設見学)
5日(火)	クラブ 黙々清掃旬間(~15日)	14日(木)	1,2年歯科検診
6日(水)	ハートタイム 4年三島めぐり1組 5年歯磨きコンクール	15日(金)	水難救助法講習会 (6年保護者+教職員)
7日(木)	3年健口教室 4年三島めぐり2組	18日(月)	読み聞かせ プール慣れ週間(~22日)
8日(金)	避難訓練(不審者対応) 自然教室説明会(5年保護者) 携帯スマホ講座(5年保護者) スクールカウンセラー来校 スクールガード定例会 学校支援地域本部実行委員会	19日(火)	委員会 PTA役員会・運営委員会
11日(月)	全学年清掃あり 5時間日課 引き取り訓練(小中連携) 歯みがき週間(~15日) 読書旬間(~22日) 図書ボランティア活動日	20日(水)	5,6年新体力テスト
12日(火)	2年ブックトーク 眼科検診 クラブ	21日(木)	3,4年歯科検診
		22日(金)	3,4年新体力テスト
		25日(月)	プール開き週間(~29日) 5年自然教室① 1年給食参観
		26日(火)	5年自然教室② 6年こころの劇場
		28日(木)	5,6年歯科検診 ジンタ号
		29日(金)	ニコニコペアの日 ペア読書

地域と家庭の連携で子ども達の安全を守りましょう

北上小校区ではスクールガードの方々や地区補導員さん、北上交番のお巡りさんなど多くの人達が、子ども達が安全安心な地域社会で生活できるよう見守ってくださっています。もちろん保護者や地域の皆さんには不断の見守り、ご指導に改めて感謝申し上げるところです。

しかしながら、そんな中、GW明けに新潟で発生した小学2年女児殺害事件のように、信じられない出来事が起きていることも事実です。「この地区ではそんなことは起きるはずはない」など、誰も断言できないと心しなければなりません。学校では子ども達に複数で下校したり、危険を感じたら近くの人やかけこみ110番のお家に助けを求めたり、自分の身を守る方法を指導しています。ご家庭でも再度、子ども達に通学路を守って複数で下校すること、外出時は家の人に行き先を告げること、夕方5時過ぎまで出歩かないことなど、子ども達が自分でも自分の身を守ることができるようご指導していただきたいと思います。これからは日が延びて子ども達の帰宅が遅くなる季節ですので、是非、お願いいたします。

あわせて、下校時間帯に家の近くの見守りやお迎えにご協力いただければ有難いです。よろしくお願いいたします。

交通事故、水の事故に注意しよう！ ～大切ないのち～

スクールガード定例会で子ども達の登下校時や日常の様子から、「交差点での青信号ですぐに走り出し、安全確認が不十分な子どもが多い」「自転車乗車時にヘルメットを着用していない子どもが多い」などの意見がありました。交通事故にあってからでは遅すぎます。ご家庭におきましても、交通ルールを守り、安全な生活を送るよう繰り返しのご指導をお願いいたします。

また、これから水遊びをする機会も多くなります。水の事故にもご注意ください。